

PRESSEINFORMATION

PR-Panther 2022: Das Public Voting beginnt!

Jede Stimme zählt beim Public Voting für den PR-Panther 2022. Zur Wahl stehen die besten Projekte in 5 Kategorien sowie der/die Kommunikator:in des Jahres. Bis 22. August auf www.pr-panther.com abstimmen!

42 Projekte wurden für den PR-Panther 2022 – den steirischen Landespreis für Kommunikation – nominiert. Ab sofort kann darüber abgestimmt werden, wer die begehrten Kommunikations-Trophäen mit nach Hause nehmen wird. Am Voting kann jede:r teilnehmen, einfach auf www.pr-panther.com gehen und abstimmen.

Bis 22. August voten

Das Voting läuft bis zum 22. August, 12:00 Uhr. Pro Tag und registrierter E-Mailadresse ist eine Stimme möglich. Anschließend beurteilt noch eine Jury die Arbeiten. Die Wahl zum/zur Kommunikator:in des Jahres erfolgt ausschließlich über das Public Voting.

6. September: Preisverleihung

Die PR-Panther-Trophäen werden den Sieger:innen am 6. September überreicht, und zwar im Rahmen des Presseclub-Festes im Innenhof des Priesterseminars in der Grazer Bürgergasse.

Kommunikation sichtbar machen

Public Relations bedeutet geplante und nachhaltige Kommunikation, um Vertrauen, Glaubwürdigkeit und Reputation herzustellen und aufrecht zu halten. Das kann auf unterschiedlichen Ebenen und mit einer Vielzahl an Instrumenten passieren. „Der PR-Panther macht genau diese Vielfalt der Kommunikationsleistungen sichtbar. Aber nicht nur das: Er zeigt auch, dass PR-Arbeit in der Steiermark auf einem sehr hohen Level stattfindet“, so Thomas Zenz, Obmann der Fachgruppe Werbung und Marktkommunikation in der WKO.

Graz, 14.7.2022

Rückfragehinweis:

Mag. Hanna Lepuschütz, Fachgruppe Werbung & Marktkommunikation
0316 / 601 785

hanna.lepuschuetz@wkstmk.at